

A N F R A G E von Christoph Ziegler (GLP, Elgg) und Denise Wahlen (GLP, Zürich)
betreffend Besetzung von Professuren an der Universität Zürich

Es kommt offenbar immer wieder vor, dass Professuren an der Universität nicht ordentlich besetzt werden können und Stellen mehrmals ausgeschrieben werden müssen. In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Wie viele Professuren sind momentan nicht ordentlich besetzt?
2. Wie viele Professuren mussten in den letzten Jahren mehrmals ausgeschrieben werden?
3. Welches sind die Gründe, dass Professuren nicht ordentlich besetzt werden konnten, obwohl die Findungskommission geeignete Kandidaten vorgeschlagen hatte?
4. Wie hoch sind die Gesamtkosten für die Rekrutierung an der Universität pro Jahr?
5. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit zwischen Findungskommission und Universitätsleitung?
6. Gibt es einen Qualitätsstandard für die Qualifikationen, welche eine Kandidatin oder ein Kandidat für eine Professur aufweisen muss?

Christoph Ziegler
Denise Wahlen